

Pemeliharaan dan Pemeriksaan Genset Berkala, Lapas Tembilahan Pastikan Keamanan Tetap Terjaga

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 9, 2024 - 09:14



Tembilahan, 9 Desember 2024 – Sebagai langkah preventif dalam menjaga kelancaran operasional dan keamanan, Lapas Kelas IIA Tembilahan melaksanakan pemeliharaan serta pemeriksaan rutin pada genset. Genset memiliki peran vital sebagai sumber daya cadangan, terutama untuk mendukung kebutuhan kelistrikan di area yang menjadi fasilitas strategis seperti blok hunian, ruang administrasi, dan ruang kunjungan. Pemeliharaan ini dilakukan oleh tim

teknis internal lapas dengan didampingi pihak penyedia jasa servis profesional guna memastikan seluruh komponen berfungsi optimal.

Kegiatan pemeriksaan ini mencakup pengecekan kondisi mesin, pelumasan komponen, penggantian oli, dan pengujian beban listrik. Kaur Umum Lapas Tembilahan, Sutrisno, menjelaskan bahwa pemeriksaan berkala genset menjadi agenda rutin yang dijadwalkan untuk meminimalkan risiko gangguan listrik mendadak. “Kesiapan genset sangat penting, terutama dalam kondisi darurat. Pemeriksaan rutin ini merupakan bagian dari langkah strategis untuk memastikan operasional lapas berjalan tanpa hambatan,” ujarnya.

Kalapas Tembilahan, Hari Winarca, turut memberikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini. Menurutnya, pemeliharaan berkala seperti ini menunjukkan komitmen pihak lapas dalam mengedepankan profesionalisme dan kepastian layanan, baik untuk warga binaan maupun masyarakat yang berkepentingan. “Genset adalah salah satu aset penting dalam menjaga stabilitas operasional, terutama untuk menunjang pelayanan prima. Kami berkomitmen agar seluruh fasilitas di Lapas Tembilahan selalu dalam kondisi terbaik,” ungkap Kalapas.

Dengan dilaksanakannya pemeliharaan berkala ini, Lapas Tembilahan memastikan kesiapan operasional untuk mendukung kelangsungan berbagai kegiatan, baik administratif maupun pembinaan warga binaan. Langkah ini sekaligus menjadi wujud nyata dari upaya menjaga keamanan dan kenyamanan seluruh pihak di lingkungan lapas.